

## いよいよ沖縄修学旅行！

12月2～5日の日程で、いよいよ沖縄への修学旅行へ出発します。6人の学級委員長で考えた、3年団の目標は以下の3つです。(1)めりはりをつけて、全力で楽しい思い出をつくる。(2)沖縄の歴史について理解を深める。(3)学年団の絆を深めて成長する。

主な内容は、1日目は美ら海水族館、2日目はシュノーケリング、シーカヤック、マリンクラフトなどの体験学習、午後からは民泊の家庭での活動。3日目は午後からひめゆり平和祈念資料館や壕(ガマ)の見学などの平和学習、4日目は国際通りの散策です。また、ホテルでの夕食、朝食はすべてバイキングとなっています。体調を万全にして、楽しく、有意義な修学旅行にしましょう。



## 中庭ランチ

11月20日に、生徒会本部役員であった田村さん(3-1)が中心となって企画した中庭ランチが開催されました。1・2・3年生混合の班(6人程度)をつくり、1-1から3-3までの9クラスに入りゲームなどをして親睦を深めました。その後、班ごとに弁当持参で中庭などに移動し、みんなでランチを楽しみました。



## 高松間税会表彰

11月7日、高松間税会の税の標語で本校から3名が入賞し、校長室で表彰式が行われました。おめでとうございます。

- 高松市長賞……清水さん(3-2)  
「この税が 明るい笑顔を 作る鍵」
- 優秀賞…………西村さん(3-3)
- 入選…………大林さん(3-2)



## 命の講演会(高松空襲の体験について)

中高全校生対象の命の講演会が、11月17日に行われました。今回は、高松空襲を体験された池田實さんをお招きし、80年前に高松で起こった悲惨な過去を、語っていただきました。空襲当日の鬼気迫るお話や、疎開した場所での厳しい生活など貴重なお話を聞かせていただきました。3年生は、この講演会で感じたことを沖縄での平和学習でも生かしてほしいです。

